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Уважаемые воспитатели, работники 
детских садов и ветераны дошкольного образования!

Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Нелегко найти другую профессию, такую же важную для всех нас, 

для будущего нашей страны. Именно вам общество доверило самое 
ценное – воспитание детей. И это, без преувеличения, особая и от-
ветственная миссия. 

В детском саду малыши получают первые знания, здесь формируют 
их нравственные и духовные ценности. Искреннее восхищение вы-
зывает ваша способность пробуждать любознательность, раскрывать 
таланты, учить детей общаться и дружить. Спасибо каждому из вас за 
нелёгкий и такой нужный жителям Тюменской области труд! 

От всего сердца желаю всем крепкого здоровья, счастья и благопо-
лучия, вдохновения, любви воспитанников и уважения их родителей!

Александр МООР, губернатор Тюменской области.

Уважаемые работники детских садов 
и ветераны дошкольного образования Упоровского района!

Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Дошкольный возраст - особенно важный период в развитии каждого 

ребёнка. Именно в это время происходит формирование его как лич-
ности, закладываются основы характера и здоровья. Благополучное 
детство и дальнейшая судьба каждого ребёнка зависят от мудрости тех, 
кто занимается его воспитанием, участвует в его развитии.

Работа с детьми – это высокое призвание и вместе с тем трудная и 
кропотливая работа, требующая больших духовных и эмоциональных 
затрат. Вызывает искреннее восхищение  ваше умение видеть мир глаза-
ми ребёнка, удивляться и познавать всё новое вместе с ним, быть рядом, 
когда нужна помощь, поддержка и понимание.  Вы помогаете  малышам 
раскрывать таланты, пробуждаете любознательность, учите трудолю-
бию, настойчивости, целеустремлённости, доброте, отзывчивости.

Уважаемые работники дошкольных учреждений! Выражаю вам 
огромную признательность за профессиональное мастерство, терпение,  
теплоту и заботу о наших детях.

От всего сердца желаю всем вам крепкого здоровья, счастья и благопо-
лучия в семьях, вдохновения, радости творчества, любви воспитанников 
и уважения их родителей!

Леонид САУКОВ, глава района.

27 сентября – День воспитателя 
и всех дошкольных работников

Четвёртый год подряд агра-
рии Упоровского района пер-
выми в Тюменской области 
заканчивают обмолот основ-
ных сельскохозяйственных 
культур. В 2018-ом быстрее 
всех в области условия про-
изводственного соревнования 
по уборке зерновых, зерно-
бобовых и рапса выполнили 
аграрии ЗАО «Нива-Агро», 
поэтому тружеников именно 
этого предприятия приехал 
поздравить губернатор Тюмен-
ской области Александр Моор. 

На уборке последней полоски 
рапса можно было оценить весь 
масштаб производства масаль-
ского сельхозпредприятия, когда 
16 самых новых комбайнов вста-
ли в ряд и зашумели жатками. 

В это время на уже обмоло-
ченном поле главных героев 
дня - механизаторов - ждали 
высокие гости, чтобы выразить 
признательность за добросо-
вестный труд. Губернатор ре-
гиона отметил, что залог успе-
ха аграриев хозяйства и всех 
работников полей в силе духа 
и работоспособности, которые 
позволили собрать с полей 
внушительный урожай. «Даже 
те, кто не имеет отношения к 
сельскому хозяйству, в этом 
году переживали за селян, за то, 
какой результат вы получите в 
конце года. Но как показывает 
жизнь, в нашей Тюменской об-
ласти живут настоящие мужчи-
ны, крепкие, с характером. Вы 
умеете решать сложные задачи. 
Вы большие молодцы. От всех 
тюменцев говорю спасибо за 
ваш тяжёлый труд, профессио-
нализм, преданность делу и лю-
бовь к малой и нашей большой 
Родине», - сказал губернатор.

 В честь завершения убороч-
ных работ Александр Моор 
вручил благодарственные пись-
ма передовикам предприятия 
- водителю Владимиру Григо-
рьеву и трактористу Анатолию 
Пономарёву. 

Первые в регионе
Глава района Леонид Сауков в 

своём обращении к труженикам 
отметил, что закрытое акционер-
ное общество ЗАО «Нива-Агро» 
не только прославляет малую 
Родину победами в областном 
соревновании в сфере растени-
еводства, но и вносит серьёзный 
вклад в экономику района.

«Четвёртый год вы показывае-
те результаты, на которые стоит 
равняться. Вы производите 20 
процентов районного зерна и 
25 процентов районного молока, 
поэтому от вашего предприятия 
напрямую зависит социально-
экономическое развитие терри-
тории. Основная масса людей 
здесь нацелена только на победу, 
только на лидерство, все ваши 
передовые показатели - это 
заслуги всего коллектива, кото-
рый заряжен на успех», - сказал 
Леонид Николаевич. 

В «Нива-Агро» в этом году 
получили 1 500 тонн рапса. Для 
его подработки запущены два 
зерносушильных комплекса (в 
2017 и 2018 году), которые по-
зволят выходить на большую 
рентабельность производства. 
Инвестиции при этом составили 
более 140 миллионов рублей. 
Валовой сбор зерновых и зер-
нобобовых культур более 21 
тыс. тонн, при  урожайности 32 
центнера с гектара. 

Руководитель хозяйства Алек-
сандр Яковлев признаётся, что 
сегодня непростые времена, не 
только из-за погодных условий, 
но и из-за цен на энергоресур-
сы, низкой стоимости зерна. Но 
даже в этих условиях аграрии 
стараются думать о будущем 
и хорошо делать свою работу. 
«Уборка в этом году началась с 
задержкой на две недели. Весна 
была затяжная и лето холодное, 
обмолот зерновых тоже начали 
позднее. Но потом погодные 
условия, наша готовность, хо-
рошая организация работ по-
зволили провести уборку стре-
мительно, - говорит Александр 
Петрович. - Я рад, что мы чет-

вёртый раз первыми в области 
заканчиваем эту важную и нуж-
ную для крестьян кампанию».

Упоровский район входит в 
пятёрку лидеров региона по 
производству зерновых и зер-
нобобовых культур и является 
первым по объёмам производ-
ства рапса. 

В завершении визита в Упоров-
ский район губернатор отметил 
вклад аграриев в региональную 
экономику и развитие сельских 
территорий Тюменской области.  

«Вклад предприятий агро-
промышленного комплекса в 
экономику региона огромный 
и с каждым годом становится 
всё больше. Бюджет наших 
муниципальных образований, 
за исключением, наверное, го-
родов, складывается за счёт 
агропромышленного комплекса 
и очень радует, что в последние 
годы идёт значительный объём 
инвестиций в структуры сель-
ского хозяйства. Суммы внуши-
тельные, причём инвестируют 
не только наши предприятия, 
которые вкладывают в развитие 
свою прибыль и кредитные ре-
сурсы, но и приходят компании 
из других регионов. Это очень 
хорошо - чем выше конкурен-
ция, чем больше инвестиций, 
тем лучше развиваются наши 
муниципальные районы, вы-
ше занятость, растёт уровень 
жизни. Думаю, что все главы 
муниципальных образований 
заточены на привлечение ин-
весторов, очень плотно с ними 
сотрудничают, и там, где идёт 
активная работа, результат ви-
ден. Упоровский район, кото-
рый прилагает усилия в этом 
направлении, является лидером 
области по многим позициям. 
Поэтому мы сегодня здесь от-
мечаем окончание уборочной 
страды. Дай Бог упоровским 
аграриям побед и в следующем 
году», - подытожил своё вы-
ступление губернатор.

Вера ХАЛАЕВА.
Фото автора.

Коллективу «Нива-Агро» получать награды.

Ирина Шрайнер работает в Чернаковском детском саду «Солнышко» 
уже четыре года. «Моё кредо – любить,  понимать,  помогать! Чтобы 
понять, нужно любить, чтобы помочь, нужно понимать. Очень важно, 
чтобы каждая минута общения была пропитана добротой и  взаимным 
доверием. Основной принцип, используемый мною в работе, – личный 
пример. Учу детей  радоваться не только своим, но и чужим успехам. 
Главное для меня – уделить внимание каждому маленькому человеч-
ку», – говорит Ирина Александровна.

Жизнерадостность, оптимизм, ответственность, честность, 
трудолюбие, милосердие – качества, которые педагог старается 
воспитывать в себе и у своих подопечных.  

Каждый ребёнок для неё – уникальная личность, и педагог 
старается создать условия для раскрытия способностей каждого. 
Её малышам очень нравится заниматься  исследовательской де-
ятельностью. Они с удовольствием работают с увеличительными 
стёклами, магнитами, измерительными приборами. На прогулке 
изучают состав почвы, различные растения, камни, шишки… 
Воспитатель считает, что в процессе наблюдений, эксперимен-
тирования, ребёнок учится мыслить, делать выводы.

В этом году на августовском педагогическом форуме Ирине 
Александровне за успешную работу с детьми было вручено бла-
годарственное письмо главы района. 

Фото Людмилы ИВЛЕВОЙ.

Каждый ребёнок для неё 
– уникальная личность

Малыши любят свою воспитательницу.
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Жизнь национальностейИз почты редакции

Какая же удивительная это профессия – воспитатель! 
Работа с детьми даёт возможность проявить человеку всё 
самое хорошее, что в нём заложено, все его творческие на-
клонности. Кто-то хочет быть певцом, кто-то актёром, кто-то 
думает о славе художника, но способности и желание есть, 
а выдающегося таланта недостаёт. Именно в детском саду 
воспитатель может реализовать все свои желания: и петь, и 
танцевать, и рисовать, и быть артистом.

Пример такого разносторонне одарённого воспитателя Е. А. 
Бейц. Об этом прекрасном человеке большой души, удивитель-
ном наставнике малышей мы и хотим рассказать в преддверии 
профессионального праздника и её юбилея.  Екатерина Алек-
сандровна проработала в Пятковском детском саду 24 года. Не 
сразу она поняла, что именно это её призвание. Но, ещё только 
придя в детский сад, она всю себя отдавала детям. Встречала их 
каждый день и каждому дарила тепло. Её улыбка и радушный 
приём согревал детей и ободрял родителей, которые доверили 
ей своих любимых сыновей и дочерей. И что бы ни случилось, 
она всегда была доброй и приветливой.

Разве это не счастье, когда тебя с теплотой и благодарностью 
вспоминают родители давно выросших детей. Детей, которые 
уже сами стали мамами и папами, и с большой радостью при-
вели бы к вам, Екатерина Александровна, уже своих малышей. 

«Я никогда не забуду тёплые, ласковые руки моей любимой 
воспитательницы Екатерины Александровны, её занятия по 
творческому мастерству. Сейчас я сама уже мама, и, когда встре-
чаю Екатерину Александровну, по-прежнему вижу в ней своего 
первого наставника. Я считаю, что это воспитатель от Бога. Она 
уже на пенсии, но продолжает своё дело, помогая в воспитании 
внуков и племянников. Она и мне очень часто даёт советы от-
носительно сынишки. Я мечтаю, чтобы у моего ребёнка, когда он 
пойдёт в детский сад, был такой же педагог», – делится своими 
мыслями бывшая воспитанница Пятковского детского сада Ольга 
Андреева (Ульянова).

Все дети, действительно, с радостью шли к ней в группу. 
Екатерина Александровна умела найти подход к каждому подо-
печному. Ведь прежде всего ею двигала любовь. 

Воспитателем должен быть человек, у которого есть к этому 
призвание, а не только специальное образование. Ты не можешь 
думать просто: «Иду на работу». «Я иду к детям!» – только так. 
Дети ждут тебя, радуются, но бывает плачут, капризничают. 
А воспитатель – вторая мама, добрая и строгая, отзывчивая и 
требовательная, доброжелательная и заботливая. Именно эти 
качества сочетает в себе Екатерина Александровна. Поэтому за 
все долгие годы работы она слышала в свой адрес только самые 
приятные и благодарные слова детей, родителей и руководителей. 

Добрыми словами вспоминает Екатерину Александровну и Га-
лина Валерьевна Трофимова: «Детский сад – самое беззаботное 
время в жизни ребёнка, но тем не менее очень важно, кто будет 
его самым первым наставником, ведь первый воспитатель, как и 
первый учитель, – это на всю жизнь. Моему сыну очень повезло. 
Его  первым воспитателем стала Екатерина Александровна.  С 
ней интересным, увлекательным было всё: повседневные заня-
тия, где дети осваивали первые знания об окружающем мире, 
утренники, от которых они получали очень много радости.

Несмотря на то, что мой мальчик уже давно вырос, я хочу вы-
разить нашему воспитателю огромную благодарность за его за-
боту, тепло и чуткость, которыми были окружены наши малыши».

Екатерина Александровна заслужила уважение, потому что 
была не просто ответственным и серьёзным работником, а на-
ставником-другом, добрым, любящим и, конечно, любимым. 
Она и детей учила быть добрыми, ответственными, уважительно 
относиться к окружающим.

Коллективы Пятковской школы 
и Пятковского детского сада «Солнышко».

Воспитатель 
живёт сердцем… В Упорово состоялся тради-

ционный яркий районный 
фестиваль национальных 
культур «Мост дружбы». 14 
сельских поселений проде-
монстрировали быт и культу-
ру народов, населяющих наш 
край.

Нет в России такого места, 
где ни жили бы бок о бок пред-
ставители разных националь-
ностей. Здесь каждый со сво-
ими обычаями, традициями, 
культурным прошлым и взгля-
дами на окружающий мир, но 
именно вместе мы составляем 
российский народ. Именно на 
представителях разного этноса 
стоит наша держава. Об этом на 
открытии праздника говорила 
заведующий сектором по делам 
культуры, спорта и молодёж-
ной политики администрации 
Упоровского района Ксения 
Шолдышева. 

Районный фестиваль «Мост 
дружбы» из года в год предла-
гает жителям поселений района 
провести выходные в хороводе 
ярких национальных колоритов. 
Тематические подворья, выстав-
ки изделий народного творче-
ства и ремёсел, традиционная 
кухня, обряды и праздничный 
концерт делают этот день неза-
бываемым. 

Почти всегда большая часть 
поселенческих коллективов вос-
создаёт русское подворье. В этом 
году его проиллюстрировали 
пятковцы – вязанием без спиц, 
видоновцы – блинами, а бунь-
ковцы – песнями. Емуртлинцы 
пели частушки у стола с само-
варом, жители Скородумского 
поселения продемонстрировали 
обычаи наговоров на урожай, 
нижнеманайцы раскрасили своё 
выступление звуками гармони, 
а крашенининцы завлекали го-

Родина одна на всех

стей праздника традиционными 
костюмами. 

Два поселения показали куль-
туру казахского народа. Причём 
представителям упоровского 
отделения Областной нацио-
нальной культурной автономии 
казахов из районного центра 
и Бызово было не трудно под-
бирать для показа старинные 
предметы быта и обычаи, ведь 
многое актуально и сегодня. 
Казахи вновь не упустили воз-
можности блеснуть гостеприим-
ством – усаживали всех за стол, 
предлагали кумыс и бешбармак, 
угощали баурсаками с маслом и 
сладким чаем. 

Чернаковцы и коркинцы пред-
ставили самобытную украин-
скую культуру звонкими песня-
ми и галушками на столе. 

Ну и, конечно, праздник не мог 
обойтись без представителей 
немецкой диаспоры. Суерцы 
показали традиции немецкого 
Рождества, а ингалинцы на-
учили собравшихся танцевать 
польку и вальс. Липихинцы, не 

изменяя себе, перевоплотились 
в староверов.

Старания  участников фести-
валя оценило компетентное 
жюри, отдавшее победу суер-
цам, второе место досталось 
представителям районного 
центра. Третье место поделили 
бызовцы и емуртлинцы, а липи-
хинцы удостоились специаль-
ного приза. Директор Упоров-
ского ЦКД Татьяна Пестерева 
высоко оценила старания всех, 
кто принимал участие в фе-
стивале, сказав, что праздник 
получился на славу. 

В завершение презентаций 
национальных подворий, куль-
туры, быта и традиций состоялся 
большой концерт с участием ар-
тистов художественной самодея-
тельности. Несколько делегаций 
сельских поселений  предложили 
в следующем году собраться 
всем за одним большим столом, 
который всегда объединяет всех 
детей России.

Вера ЛИПУХИНА.
Фото автора.

Победители фестиваля «Мост дружбы - 2018» - суерские немцы.

Екатерина Бейц – прекрасный человек, прекрасный педагог.

Особенность нашей страны 
в том, что в ней проживают 
бок о бок свыше двухсот наци-
ональностей. Армянская – од-
на из самых многочисленных. 
Как правило, этот народ очень 
трудолюбивый. 

В Упоровском районе тоже 
есть выходцы из Армении. Они 
придерживаются своих обычаев 
и разговаривают не только на 
русском, но и на родном языке.

Семья Дургарян в район при-
ехала в 1970 году. В совхоз «Пуш-
карёвский» получил распреде-
ление после окончания Орен-
буржского сельскохозяйствен-
ного института глава семейства 
Смбат. Уже через месяц он сюда 
привёз молодую жену Соню. В 
1971 году у них родился Артур, а 
в 1973-м – Анжела. 

В Бызово Дургаряны прожили 
четыре года, затем уехали на 

Семья с большой буквы
историческую родину. Смбат 
стал работать в совхозе. А через 
два года он принял решение 
вернуться в Упоровский район. 
Супруга с детьми осталась до-
ма, но каждые каникулы они 
проводили вместе. В 1979 году 
в Армении появилась на свет 
младшая дочь Лусине. 

Так было до 1989 года. Артуру 
в ту пору исполнилось восем-
надцать лет, и он ушёл в армию. 
Смбат и Соня приняли решение 
воссоединить семью и ждать сына 
вместе. Так любимая жена и две 
дочери снова оказались в Упорово.

Смбат Бабкенович на тот мо-
мент работал в «Райпотребсоюзе» 
прорабом, от этой организации 
им дали квартиру. Прошёл год, 
Анжела окончила школу и посту-
пила в Тюменский государствен-
ный университет на историче-
ский факультет. Через некоторое 
время Артур вернулся из армии, 

приглядел себе невесту и в 1994 
году женился. Вскоре и Лусине 
пошла по стопам старшей сестры, 
выбрав профессию историка. 

Все эти годы глава семьи и его 
жена думали о возвращении в 
Армению. Но каждый раз откла-
дывали по какой-либо причине. 
Старший сын с женой проживал 
вместе с родителями. Со време-
нем у них появились дети. 

Анжела в Тюмени работала 
учителем. Артур с отцом занима-
лись и строительством, и пробо-
вали наладить торговлю. Многое 
им пришлось пережить. В итоге, 
Смбат приобрёл небольшую фер-
му в Чёрной и стал фермером. Но 
в 2008 году его не стало, сердце 
не выдержало нагрузок. 

Артур на тот момент посто-
янную работу не имел, поэтому 
занялся частным извозом. Когда 
дочь Карина поступила учиться 
в институт, потребовалось много 
денег, и он устроился водителем 
такси в Тюмени. Здесь он понял, 
что можно и в Упорово открыть 
своё дело. В 2012 году он стал пред-
принимателем, оформив лицен-
зию. Так в районе появилось такси 
«Круиз». Конечно, приходится тя-
жело, но Артур Сумбатович верит, 
что со временем всё наладится.

Анжела занимается своим лю-
бимым делом, у неё кафе «Ари-
стократ», в котором ей помогает 
младший сын Оганес. Лусине 
работает в Упоровской школе. 

У Сони Агвановны пять внуков 
и уже есть правнучка Богдана. 
Лишь одно огорчает семью, что 
Смбат Бабкенович не дожил до 
сегодняшнего дня. По своей су-
ти он был трудоголиком, за всё 
время работы ни разу не ходил 
в отпуск. Люди и сейчас помнят 
этого замечательного человека. 
Наверное, нет ни одной деревни 
в Упоровском районе, где бы ни 
ступала его нога. Практически 
везде по сей день стоят дома, 
магазины, фермы, конторы, по-
строенные его руками.

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото из архива

 семьи Дургарян.

Три поколения семьи Дургарян.
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